

2年学年通信



2015年7月17日

尾張旭市立東中学校
2年主任 福田 米造
東中学校ウェブサイトもご覧ください。
<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

中堅学年としての夏休み!! どう過ごす?

《1学期を振り返って》

2年生の1学期が終了し、いよいよ夏休みが始まります。1学期は高遠林間学校という中学校で初めての宿泊行事がありました。そこでは皆さんの成長した様子をいろいろなところで見ることができました。皆さんもクラスや班で団結することの楽しさ、すばらしさを実感した人が多かったと思います。

もちろん学校生活の基盤は授業、当番・係・委員会などの地道な活動です。1年生のとき同様に清掃活動を黙々と取り組む姿、給食当番や係・委員会の仕事を責任をもってやり遂げる姿など良い面を見る一方で悪い意味での慣れが出てしまって手を抜くことを覚えてしまった人もいます。まだ中学校生活もこれからです。自分自身を客観的に見つめる目ももち、集団生活に貢献できる心地よさを感じる心ももてるように、この時期に必要な軌道修正を行い、2学期を迎えてほしいと思います。

2学期は中学校生活のど真ん中です。部活動においてもその中心が2年生となります。またフェスティバルという大きな行事があります。体育祭(10/2)、文化祭(10/23)、合唱祭(11/11)とクラスの団結力、クラスの仲間とのコミュニケーションを高める絶好の機会です。集団としてまとまることでの達成感を是非感じてほしいと思います。

《夏休みを迎えるにあたって》

まず健康と安全が第一です。交通事故や水の事故などに注意し、元気に2学期を迎えることができるようにしてください。

夏休みは部活動など学校に来る機会もありますが、基本的には家庭で過ごすことが多くなります。ルールやマナーを守り、余暇を有意義に過ごすことを心がけてほしいと思います。

規則正しい生活リズムをくずさない。

部活動へ積極的に参加する。

これまでに学習したことをよく復習する。

家族の一員として家事などに協力をする。

《保護者の方へ》

7月に入って進路情報を2種類お子様を通じて配布しました。両方とも来年度の公立受検についての冊子です。

尚、以下が主な変更点です。

公立推薦入試の変更について

公立一般入試の学科試験における時間及び配点の変更について

公立普通科の群・グループの変更について

全体的に大きな変更ではありませんが、この機会に将来の進路について話し合う材料になれば幸いです。

《出校日》

7月31日(金) 8:35 ST

持ち物 スリッパ, 筆記用具, 課題

8月17日(月) 8:35 ST

持ち物 スリッパ, 筆記用具, 課題

*引取訓練を行います但保護者の来校は必要ありません。

《始業式》

9月1日(火) 8:35 ST

持ち物 スリッパ, 体育館シューズ
筆記用具, 課題

